
簡易会議録 

名称 高陵小・中宮北小の統合における全体説明会に係る検討委員会との協議 

日時・場所 令和元年 11月 2日（土）10:00～11:30 中宮北小学校校長室  
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聞 き 取 り

メ モ  

 

まとめ 

 

・1回目の説明会は 12月 15日（日）実施する。合同説明会は、高陵小で行う。 

・説明会の前に、法面の見学会を実施してほしい。 

・説明会案内文は、2回目 3回目の説明会の案内を同時に載せない。 

・説明資料は、地層の年代を載せ、安全率の結果や内容は法面委託業者の結果を

そのまま載せてほしい。 

・説明資料は、カラーで印刷してほしい。 

・説明会の案内文を早期に確認してもらう。 

・当日の司会を松浦校長先生に依頼する。 

 

【意見等】 

高陵小法面説明会資料（案）により説明を行う。 

資料に一部修正依頼あり。地質年代を資料に入れる。結果は業者の結果をそのま

ま掲載する。それ以外は、資料はこれでよい。 

集中豪雨が来た時、耐えれるのかということ。長期間でも耐えられるのか。実際

こういう被害が千葉県で来ている、何ミリ降ったらとか、そういうことを、示し

てほしい。水は、流れている。ずっとたまるという状態は、ないのであって、今

回の試験のような状態になるようなことはない。校舎側が危険。校舎も少し下が

るのも必要では。やはり、避難所となっている体育館は移設が必要。 

説明はプロジェクターでしてほしい。途中で切って質問時間を入れる。 

管理について細かく述べている業者の報告書のほうが良い。説明会に入る前に、

現場を見る機会を設けてほしい。 

調査位置を示してほしい。説明会と現地確認は時間をずらして案内する。 

司会者は高陵小校長先生に、教育委員会と一緒にお願いに行く。 

今後、ハード面（施設）ではなく、ソフト面を進めてほしい。 

高陵校区は本当に、一時、こちらに来ることを知っているのか？ 

畑中課長：コミュニティ会長、PTA 会長に伝えている。今後、コミュニティ運営

委員会と、PTA運営委員会で説明を行う予定である。 

 

 

 

 

 


